

幼年消防クラブ入団式

6月4日(金)泉崎幼稚園において、幼年消防クラブ入団式が行われました。今年度の新団員は、年少児42名、年中児2名、計44名でした。

式では、新団員に泉崎村消防団長より認定証が手渡され、続いて教育長より記念品が贈られ、最後に泉崎中島分署長よりクラブ旗が贈呈されました。

また、年長組の代表園児3名が元氣よく「お迎えの言葉」を発表し、その後、職員と一緒に、「絶対火遊びはしません。火の用心を呼びかけます」と誓いのことばを復唱しました。最後に、「幼年消防クラブの歌」を元氣いっぱい歌い、式が終了しました。

これからも幼年消防クラブ員として火の用心を呼びかけ、防火の意識を高めていきたいです。



認定証を受け取る新団員



泉崎中島分署長からクラブ旗贈呈



代表園児によるお迎えのことば

赤十字奉仕団員・民生児童委員が泉崎駅前の除草を実施

5月22日(土)早朝より、泉崎村赤十字奉仕団の皆さんが、村の玄関口である泉崎駅前周辺の環境美化を目的に除草作業を行いました。

この除草作業は、毎年5月に村民生児童委員協議会の協力を得て実施しています。

当日は小雨が降っていましたが、約40名の方が参加されました。ありがとうございました。



除草作業を行った奉仕団員と民生児童委員

第2回クリーンアップ作戦 お疲れさまでした。

6月6日(日)第2回村内統一クリーンアップ作戦が行われました。

道路沿線の草刈りやごみ拾いが重点に実施され、軽トラック1台分の燃えないごみと、軽トラック4台と1.5トトラック1台分の燃えるごみが回収されました。

村民の皆さん、早朝よりありがとうございました。お陰様で大変きれいになりました。

次回第3回は9月5日(日)を予定しています。



除草作業の様子

工事なんでも御相談ください(見積り無料)

駐車場工事・アスファルト舗装工事
コンクリート工事・土留工事・建物解体工事
フェンス工事・田・畑・盛土工事・下水工事
建築工事などその他

☆気軽に御相談ください。

株式会社 福南建設

☎969-0101 泉崎村大字泉崎字大山41-7

☎ (0248) 53-2506

FAX (0248) 53-3438

天王台のアジサイ

天王台住宅団地北側にある植樹帯のアジサイが、今年も咲きました。

このアジサイは、天王台の住人の方が毎年手入れをしているアジサイです。

道路管理としても大変ありがたいと感じていますので、ご紹介します。



きれいに咲いたアジサイ

地域学校協働活動「学校支援ボランティア」

地域の方がボランティアとして、幼稚園・小学校の教育活動を支援する地域学校協働活動では、「学校支援ボランティア」に登録していただいた皆さんに幼稚園の早朝預かりや年少児のお世話、小

学校での朝の読み聞かせ、授業参観時の交通誘導、村探検の引率など、幼稚園や小学校からの要請を受け、登録者の方に様々な活動をしていただいています。

特に小学校での読み聞かせは、毎週定期的に活動がありますので、ボランティアの方の協力を必要としています。

学校等でのボランティア活動に興味をお持ちの方は、随時登録者を募集しておりますので、お気軽に生涯学習係（☎53・4777）までお問い合わせください。



ボランティアによる読み聞かせの様子

楽しい書き方教室開講

中央公民館主催事業の楽しい書き方教室が開講しました。

村内在住の草野恵子先生を講師に迎え、字の成り立ちを学習し、日常に使用するボールペンや筆ペン、小筆などで一文字一文字丁寧に指導いただきながら、文字の上達を目指します。

本教室は毎月第2土曜日開催され、秋の文化祭では、学習成果の発表を予定しています。興味のある方は中央公民館（☎53・2258）までお問い合わせください。



字の成り立ちを学ぶ受講生

ハンドクラフト教室開講

5月8日(土)中央公民館にて第1回ハンドクラフト教室が開催されました。

今回は陶芸教室で、国指定伝統的工芸品大堀相馬焼いかりや窯の山田慎一先生のご指導の下、受講生は基本的な陶芸の講義を受けた後、思い思いの作品を制作しました。

この教室は5月から毎月1回開催され、今後はアクセサリー作り等を行う予定です。興味のある方は中央公民館までお問い合わせください。



先生から陶芸の講義を受ける受講生

絵画教室開講

5月9日(日)絵画教室が開講しました。

今年度の受講生は11名、講師は白河市在住の寺嶋長子先生です。水彩画を主に、受講生達はそれぞれに画材を持ち込み、思い思いに作品に取り組んでいます。

開講日は5月から12月まで毎月1回、第2日曜日を中心に開講しています。

受講生は随時募集しておりますので、参加を希望される方は、中央公民館までお問い合わせください。



指導を受けながら作品に取り組む受講生

盆栽教室開講

5月15日(土)中央公民館で盆栽教室が開講しました。

当教室は、5月から3月までの冬期間を除き年6回開催されます。

講師は鏡石在住の遠藤賢次先生です。盆栽の剪定方法や肥料づくり、植替え等、季節に合わせた盆栽作りを学びます。

受講生自身が所有している松やさつき、紅葉等を持ち寄り、先生の指導の下、美しく整えることができます。興味のある方は中央公民館までお問い合わせください。



遠藤先生による技術指導の様子

英会話教室開講

6月2日(水)中央公民館にて第1回英会話教室と開講式が行われました。

今年は、キッズAクラス(幼稚園児)、キッズBクラス(小学2年生まで)、アダルトクラスの受講生計30名でスタートしました。講師は村英語指導助手で、アイルランド出身のクリステイナ先生、アメリカ出身のハナエ先生です。当教室は、6月〜12月までの毎週水曜日となります。

興味のある方は中央公民館までお問い合わせください。



キッズ英会話教室開講式

～みんなで見守る子どもの学び～

泉崎村教育委員会

地区の集会所で学習できる環境

昨年度は、新型コロナウイルス感染拡大により、臨時休校の措置が取られました。このような緊急の場面でも学習できるように、学校に配置したタブレット等を家庭でも効果的に活用し、子ども達が学ぶために「地域の集会所(投票所となっている集会所など)」でインターネットを利用できる学習環境を整備しています。

村教育委員会では、現在、学校での学習、自宅での学習、「地域の集会所」での学習を組み合わせ、安全で安心して学べる環境作りを進めます。

その一環として、今年の夏休み期間中に地域の集会所で、タブレットを活用した学習会を予定しています。(計3回程度)

学校支援ボランティアの皆様の指導による、貴重な学びの機会となりますので、ぜひご参加ください。

なお、地区の皆様におかれましては、子ども達の学びを進めるため、集会所の利用についてご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

ICTを活用した学びのイメージ

学習でタブレットPCに触れるところから始め、基本的な使い方やルールの理解に応じて、徐々に活用を広げていきます。

教え学び合う協働学習



グループや学級全体での発表・話し合いが充実し、学びが深まります。

距離を越えてつながる遠隔学習



離れた場所でもつながれるため、これまで以上に交流や体験が充実します。非常時は家庭とつなぐ等、学びの継続を目指します。

学習状況に応じた個別学習



教室内で様々な情報を収集できるようになります。理解度に応じた課題に取り組めます。

個々の教育的ニーズを満たす学習



発達・特性に応じて学びを支えます。学びにくさを改善・解消します。

「教育の情報化手引き(文部科学省)」よりイラストを引用